
議席 質問

番号 時間

答弁者

市長

順序 氏　名 質問方式

9 24 大村　　哲史 一問一答方式（１回
目から)

15分

　１　させぼバス株式会社の在り方について
　　○　存続させるための今後の運営について



議席 質問

番号 時間

市長
水道局長
消防局長

　１　人口減少と労働者不足について
　　○　これまでの人口推移と将来推計について
　　○　本市の地域経済における人手不足等、取組について
　　○　本市の消防団の成り手不足と取組について
　　○　人口減少の現状を踏まえた「９９の政策」の今後の展開について

答弁者

順序 氏　名 質問方式

10 26 田中　　　稔 一括方式 30分



議席 質問

番号 時間

答弁者

市長
教育長

答弁者

市長
教育長

　２　地域の避難所となる学校施設について
　　○　今後の取組について

　１　教育に関する課題について
　　○　課題への取組について

順序 氏　名 質問方式

11 11 宮島　　武雄 一括方式 20分



議席 質問

番号 時間

市長

答弁者

市長

12 7 黒川　　英朗 一括方式 30分

　１　大塔町脇崎交差点周辺の渋滞対策について
　　　日常的に渋滞が発生している同交差点に係る今後の対策について問う。

　２　宇久島内の観光客受入れ体制について
　　　老朽化している公衆用トイレや宇久平港ターミナル内の待合室に係る対応について問
　　う。

順序 氏　名 質問方式

答弁者

　３　「大谷グローブ」の取扱い状況について
　　　大谷選手より市内各小学校に贈られたグローブの取扱い、管理、活用について問う。

答弁者

教育長



議席 質問

番号 時間

　１　官民共創のスポーツを生かしたまちづくりについて
　　　本市には子育て世帯や若者、交流人口を呼び込む大胆な施策が必要です。そこで、総
　　合グラウンドの再整備を契機とした複合開発によるまちづくりを行うべきと考えますが、当
　　局の見解を伺います。

　２　水産業を取り巻く諸課題と成長産業化について
　　　多様で豊かな海洋を有する本市にとって水産業は欠かせない産業です。そこで、人手不
　　足や物流危機、海況異変等の課題を乗り越えて水産業を成長させていく取組について、
　　今後の展望を伺います。

順序 氏　名 質問方式

13 9 田山　　藤丸 一問一答方式（２回
目から）

30分

答弁者

市長

答弁者

市長



議席 質問

番号 時間

市長

　４　公共工事の効果検証について
　　　公共工事における費用対効果等の効果測定及び効果発現の検証について、主に土木
　　政策に着眼して伺います。

答弁者

市長

14 10 鶴　　　 大地 一括方式 30分

答弁者

市長

　３　地域通貨「させぼｅコイン」について
　　　「させぼｅコイン」の普及促進と活用機会の充実に着眼し、今後の展望を伺います。

答弁者

　1　「シティブランディング・プロジェクト」について
　　　求心力の高いまちづくりを目指した取組である本件について、目的や目標、そして「４つ
　　の柱」の選定理由といった計画背景について伺います。

答弁者

市長

　２　広報力向上の取組について
　　　本市の広報における現状と目指すべき状態、そして今後の広報力向上の取組について
　　伺います。

順序 氏　名 質問方式


